

10/20 つるせよさこい祭り

今年で14回目となる「つるせよさこい祭り」が市内外から54チームが参加して盛大に開催されました。

沿道から大勢の観客が見守るなか、次々とこだわりの衣装に身を包んだチームが登場し、勇壮な演舞が繰り広げられ、会場は踊り子たちのエネルギッシュな舞いと熱気に包まれました。



10/23 セルビア給食試食会

セルビア共和国のシャバツ市との姉妹都市記念日にセルビア料理の給食試食会が給食センターで開催されました。参加者から「たくさん具材が入っていておいしい」との声が聞かれました。また、セルビア共和国出身で非常勤嘱託職員のアナ・ロゴさんによるセルビア講座も行われ、セルビア共和国の歴史や文化に触れることができました。同日、市内の小・中学校でもセルビア料理の給食が提供されました。

10/26 '19富士見ふるさと祭り

子どもから大人まで楽しめるイベントやブースがたくさん出店され、市役所周辺の会場は大勢の人で賑わいました。ステージではダンスや戦隊ショー、東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会イベントなどが行われ、お店には市内の特産品や自慢の逸品が並び、来場された皆さんは思い出に残る楽しい1日を満喫していました。



市PR大使で本郷中の同級生でもある今成亮太さんと千種ゆり子さんがステージの司会などで祭りを盛り上げてくださいました。

